



Kriegsrhetorik

## Description

## Zeichen der Zeit

*Foto: pixabay.com*

Veteranen aus dem Koreakrieg (1950-1953) versammelten sich vor dem Weißen Haus.

Ihre Botschaft:

Nie wieder einen Krieg in diesen Breiten. Wir haben dort Schreckliches erlebt. Viele von uns kamen nicht zurück.

Wenn vollmundige Drohungen ausgesprochen werden,  
denken offenbar die Sprechenden nicht an das unendliche Leid,  
das über viele Einzelne und Familien hereinbrechen würde.

Sehen wir noch nicht genügend weinende Frauen und Kinder allabendlich auf unseren Bildschirmen?

[Hubertus Brantzen](#)